



اسم الطفل: ..... اسم محلل السلوك:.....  
 المنفذ:..... المستشار:.....

الاندماج % :

: R1s

: R2s

: PBs-EO %

دقيقة	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	32	33	34	35
ثانية	0-30	31-59	0-30	31-59	0-30	31-59	0-30	31-59	0-30	31-59	0-30	31-59	0-30	31-59	0-30	31-59	0-30	31-59
If in EO إذا كان في مرحلة التأسي س	R1																	
	R2																	
خط تأسيس التحفيز																		
خط المثبر المعزز																		
If in SR لو في مرحلة المثبر المعزز	R2																	
	R1																	
اندمج بالفعل																		

اسم الطفل: ..... اسم محلل السلوك:.....  
 المنفذ:..... المستشار:.....

الاندماج % :

: R1s

: R2s

: PBs-EO %

دقيقة	36	37	38	39	40	41	42	43	44	45	46	47	48	49	50	51	52	53
ثانية	0-30	31-59	0-30	31-59	0-30	31-59	0-30	31-59	0-30	31-59	0-30	31-59	0-30	31-59	0-30	31-59	0-30	31-59
If in EO في مرحلة تأسيسي التحفيز	R1																	
	R2																	
خط تأسيسي التحفيز																		
خط المثبر المعزز																		
If in SR كان في مرحلة المثبر المعزز	R2																	
	R1																	
اندماج بالفعل																		

اسم الطفل: .....  
اسم محلل السلوك: .....  
المنفذ: .....  
المستشار: .....

الاندماج % :

: R1s

: R2s

: PBs-EO %

*Instructions:* **1.** Draw one a horizontal line when in SR, stop line and start a new one above when EO is cued and progressively implemented, start line again when SR is cued. **2.** Draw a vertical line for each problem behavior, with R1 lines being extended and R2 lines being relatively short. **3.** If the child/client is happy, relaxed, and engaged for the majority of the SR interval, place a check in the 30-s interval. **4.** Impose the initial EO, only after at least 3 min of continuous, happy, and relaxed engagement; impose subsequent Eos after 30 s of continuous, happy, and relaxed engagement. **5.** End the analysis after only one or a couple R2s occur within 5s of the EO cue/progression, one or less R2s and zero R1s occur in the subsequent SR period, and the child re-engages within about 10 s after SR is delivered for three consecutive EO presentations (modify the analysis if these conditions are not met within 35 min).

التعليمات: 1. ارسم خطًا أفقيًا عندما تكون في SR ، خط التوقف وابدأ خطًا جديدًا أعلاه عندما يتم وضع علامة EO وتنفيذها تدريجيًا ، ابدأ السطر مرة أخرى عندما يظهر 2 SR. ارسم خطًا رأسيًا لكل سلوك مشكلة ، بحيث يتم تمديد خطوط R1 وتكون خطوط R2 قصيرة نسبيًا. 3. إذا كان الطفل / العميل سعيدًا ومرتاحًا ومشاركًا لغالبية فترة SR ، فضع علامة في فاصل 30 ثانية. 4. فرض EO المبدئي ، فقط بعد 3 دقائق على الأقل من المشاركة المستمرة والسعيدة والمريحة : فرض Eos لاحقًا بعد 30 ثانية من المشاركة المستمرة والسعيدة والمريحة. 5. قم بإنهاء التحليل بعد حدوث واحد أو اثنين من R2s في غضون 5 ثوانٍ من EO cue / التقدم ، يحدث واحد أو أقل من R2s و صفر R1s في فترة SR اللاحقة ، ويعيد الطفل المشاركة في غضون 10 ثوانٍ تقريبًا بعد تسليم SR لثلاثة عروض EO متتالية (قم بتعديل التحليل إذا لم يتم استيفاء هذه الشروط في غضون 35 دقيقة).

فريق العمل:

مصعب الزهراني

سمية الشهري

محمد السيد